

## Capitanes

### **(03-02-2022).- Javier Sosa...**

Será el nuevo presidente de PPG Comex en México a partir de marzo. Estará a cargo de la estrategia comercial de la empresa para ventas de mediano y alto volumen en los sectores comercial, habitacional, hotelero, gubernamental e industrial. La empresa cuenta con 4 mil 900 tiendas y lidera en segmentos como pinturas y recubrimientos.

## Nuevos modelos laborales

Las startups están revolucionando los modelos de trabajo y ya empiezan a atraer mayor talento por las propuestas de valor y beneficios que ofrecen a sus empleados.

Uno de los ejemplos más recientes es Clara, una startup latinoamericana de tarjetas de crédito para empresas y de gestión de gasto corporativo que obtuvo la certificación como un Gran Lugar para Trabajar por parte de Great Place to Work.

La evaluación se centró en la percepción de los colaboradores sobre el grado de confianza en el lugar de trabajo y relaciones con equipos de liderazgo, rubros en los que Clara obtuvo una calificación por encima de su mercado, y se concluyó que la empresa impulsa políticas y prácticas que mejoran la calidad de vida de sus colaboradores.

Previamente, en septiembre de 2021 Clara también fue reconocida por LinkedIn como una de las 10 startups más prometedoras para trabajar en México.

Fundada en 2020 por Diego García y Gerry Giacomán, la empresa rápidamente fue catalogada como el unicornio latinoamericano más joven y rápido de la región tras ser valuado en mil millones de dólares.

La compañía, con sede en México y operaciones en Brasil, cuenta con un equipo formado por más de 200 personas.

## Contra legalización

Ante la puesta en marcha del decreto para regularizar los autos "chocolates", la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotrices (AMDA), que preside Guillermo Rosales, ya solicitó un amparo.

Esta organización considera que la medida es pertinente porque hay factores de forma y fondo que se cumplen para que el decreto y sus reglas para regularizar vehículos usados de procedencia extranjera queden sin efecto.

Uno de los principales argumentos de este sector es que a los dueños de las unidades se les ofrece la importación definitiva cuando sus vehículos ingresaron al País sin la necesidad de presentar papeles, por ello son considerados como contrabando.

Alrededor de este mercado han proliferado organizaciones que, a cambio de una cuota como socio, ofrecen placas que "protegen" al conductor para que pueda circular con su vehículo en ciertos estados.

Mientras tanto, el Gobierno mexicano definió en el decreto que no podrán regularizarse los automóviles que hayan sido reportados como robados, estén relacionados con la comisión de un delito en alguna carpeta de investigación o proceso penal.

## Premio a la Exportación

Grupo SuKarne, que capitanea Jesús Vizcarra Calderón, recibe hoy el Premio Nacional de Exportación 2021 que otorga la Secretaría de Economía a las compañías mexicanas con fuerte presencia en los mercados internacionales.

Con más de 14 mil colaboradores, SuKarne es el principal productor y exportador de carne de res en México.

Hasta el año 2020, el 34 por ciento de los ingresos de la empresa provenían de exportaciones y concentra 66 por ciento del total de exportaciones de carne bovina nacional.

Otro dato relevante: es el quinto proveedor de carne de res en Norteamérica y el tercer engordador de ganado bovino en el mundo.

Desde hace más de 25 años SuKarne comenzó a exportar sus productos.

El primer país en el que incursionó fue Estados Unidos, lo que permitió abrir la puerta hacia el exterior y comenzar su expansión. Adicionalmente comercializa sus productos en Cuba, Canadá, Chile, Costa de Marfil, Egipto, Gabón, Ghana, Liberia, Panamá, Rusia, Japón y China.

#### Décimo aniversario

Los que prácticamente festejarán todo el año son los del restaurante mexicano Quintonil, que lleva el chef Jorge Vallejo y su esposa Alejandra Flores. Ambos se conocieron trabajando en el famosísimo Pujol, de Enrique Olvera, considerado el mejor restaurante de México.

Años después, en 2012 decidieron crear su propio proyecto con el que buscan resaltar la gastronomía nacional y promover el uso de ingredientes sustentables o nativos mexicanos para generar una cadena de valor con productores locales de diversas regiones de México.

Para esta compañía la palabra sustentable es fundamental, no solo en los ingredientes, sino en toda la cadena de negocio. De hecho, Quintonil es uno de los pocos restaurantes que no tiene pagos a 30 días, ni deudas con proveedores, ni trabajadores con jornadas extenuantes.

El trabajo de este matrimonio no ha sido en vano, ya que el restaurante se ha posicionado como uno de los más importantes del País. De hecho, desde 2015, Quintonil ha estado dentro de la lista The 50 Best World's Restaurants, donde actualmente ocupa la posición 27. También ocupa el lugar 8 en los Latin America's 50 Best Restaurants.

La empresa celebrará el Quintonil Diez, que consiste en tener un chef invitado cada mes durante los 10 primeros meses del año, elegido entre los mejores del mundo, para armar un menú que será servido por ellos mismos.

Buen provecho.

[capitanes@reforma.com](mailto:capitanes@reforma.com)

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

**ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:**

<https://www.reforma.com/capitanes-2022-02-03/op220586>

Fecha de publicación: 03-02-2022